

Dominicana: Cuba con un bronce pero sin boleto a París en taekwondo

Image not found or type unknown



Taekwondo

La Habana, 10 abr (PL).- El cubano Kelvin Calderón tuvo que conformarse con la presea de bronce en el Campeonato Panamericano de Taekwondo, con sede en República Dominicana.

En la división de 80 kg, Calderón venció al peruano Hassani Andrade, pero en la disputa de la medalla de plata cayó ante el chileno Joaquín Churchill, quien con su victoria logró clasificar a los Juegos Olímpicos.

Más tarde, el cubano, venció al dominicano Moisés Hernández para colgarse la presea de bronce.

En los 49 kg del femenino, la cubana Marlyn Pérez cedió en su primera salida ante la canadiense Josipa Kafadar, quien en su combate por el oro conquistó el ansiado boleto para la cita de los cinco aros.

Este miércoles se presentarán por Cuba Arlettys de la Caridad Acosta (67 kg), doble campeona Centroamericana y del Caribe, y el doble campeón mundial (2013 y 2019) y medallista de bronce

olímpico en Tokio 2020, Rafael Alba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/351808-dominicana-cuba-con-un-bronce-pero-sin-boleto-a-paris-en-taekwondo>



Radio Habana Cuba